



Un nuevo llamado municipal para mejorar del espacio deportivo de población Santa Lucía.

## INSISTEN CON NUEVO LLAMADO A LICITACIÓN

- Vecinos de la Población Santa Lucía no pierden la esperanza de contar con moderna infraestructura deportiva, tras años de espera.

**P**or más de un año ha estado pendiente, con llamados a licitación sin resultados, el proyecto de infraestructura deportiva para población Santa Lucía en el barrio surponiente de Curicó.

Hoy, luego del fracasado proyecto municipal del año 2023 que finalizó con el abandono de los trabajos por parte de la empresa que se los había adjudicado, se vuelve a licitar en espera que en esta oportunidad sí se haga realidad el sueño de una comunidad que requiere con urgencia de este espacio.

La nueva administración municipal, encabezada por el alcalde George Bordachar, está realizando el llamado a licitación correspondiente, cuyo plazo para presentar propuestas vence el martes 25 de marzo, con una inversión de 164 millones de pesos, recursos del Programa Quiero Mi Barrio del Minvu, a lo que se suma el aporte de 30 millones aprobados en noviembre del 2024 por el concejo municipal.

### JUNTA DE VECINOS

La presidenta de la junta de vecinos de la Población Santa Lucía, Marcela Lara, en contacto con diario La Prensa dio a conocer que la comunidad espera que ahora se pueda hacer realidad esta aspiración con este tercer nuevo intento de licitación, ya que los anteriores fracasaron por el escaso interés de las empresas. "Ahora que se cuenta con más recursos esperamos tener nuestra multicancha antes que termine este año, porque es una necesidad urgente para nuestro sector vecinal", señaló la dirigente.

El proyecto consiste en el mejoramiento y habilitación del espacio deportivo, ubicado en población Santa Lucía el que se encuentra en un deprimente estado de abandono.

Los trabajos consideran dotación de una estructura de cubierta, nuevo cierre perimetral, reconstrucción de losa de la multicancha e instalación de un nuevo sistema eléctrico para el recinto.

**Luego del fracasado proyecto municipal del año 2023, que finalizó con el abandono de los trabajos por parte de la empresa que se los había adjudicado, se vuelve a licitar la iniciativa.**